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为加强作风建设，深入纠治群众身边的
不正之风和腐败问题、持续整治党员干部违
规吃喝深化以案促改，现将监督举报方式公
布如下：

一、受理范围：
1.乡村振兴、教育医疗、养老社保、安全

生产、食品安全、生态环保、扫黑除恶等领域
损害群众利益的突出问题。

2.各级党组织和党员、干部及公职人员违
反全省违规吃喝“十严禁”纪律要求的问题。

二、举报方式
方式一，来电举报：0971-6181190；
方式二，网络举报：www.12388.gov.cn；

方式三，来信举报：青海省西宁市城北区
宁张路46号西宁市纪委监委信访室，邮政编
码810000；

方式四，来访举报：青海省西宁市城西区
海湖路2号西宁市纪委监委来访接待室（西
宁市人民检察院12309检察服务中心旁）；

方式五，关注“中共西宁市纪律检查委员
会”微信公众号，点击“我要举报”栏目举报；

方式六，“作风监督举报二维码”扫码举报。
特此公告

中共西宁市纪律检查委员会
西宁市监察委员会
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作风监督举报二维码

近日，市民张先生致电晚报交通
热线反映，他们小区地上停车不能办
理月租，最近车辆进出小区时物业居
然改为按次收费，大家认为这种做法
很不合理，希望晚报予以关注。

市民反映
张先生说，他居住在河湟小镇26

号楼，由于没有租到小区地下车库的
停车位，他一直将车停放在小区院
内。最初业主在小区院内停车不足24
小时的，物业不收取停车费，几年前他
们接到物业通知，在小区院内停放的
车辆以8元/天/辆的标准收取停车费，
此后大家也一直按照这个标准充值交
费。前两天，他因为家中有事频繁进
出小区，停车时发现物业更改了收费
标准，不再按照8元/天的标准收取，而
是直接按照车辆进出的次数进行收

费，每进出一次就需要交纳 8 元的费
用。业主认为，其他小区在地面上停
车均是以月租的形式收费，物业按天
收费已经高于月租，如今还要按次收
费，让大家难以接受。

记者调查
4月20日，记者来到河湟小镇，看

到小区分为一期和二期，共有四个地下
车库，车辆都是从南门进，西北门出，小
区院内的地面上没有施划停车位，但单
元楼前和篮球场空地上都停满了车
辆。业主王先生告诉记者，比起按天收
费他更希望能以月租的形式有个固定
停车位，这样一来，既能避免无处停车
的尴尬，也能省去多次充值的麻烦。

部门答复
就此，西宁月儿圆物业管理有限

责任公司工作人员说，小区最初设计

为园林式小区，地面上本来就没有规
划停车位，小区共有 615 个地下停车
位，其中预留了60个临时停车位供没
有固定车位的业主停车。为了方便业
主停车，物业允许业主将车停放在小
区院内的空地上，按照8元/天/辆的标
准收取停车费。针对业主反映的按次
收费问题，经查，发现是道闸系统出现
漏洞导致收费异常，目前他们对道闸
系统进行了升级，在这之前业主进出
按次收费的，可拿收费凭证到物业办
理转存。如果有业主想办理月租停
车，只能先到物业进行登记，待有退租
的空车位后，会及时按登记顺序进行
安排。 记者 俪臻

近日，城东区韵家口镇王家庄小区
居民致电晚报交通热线反映，小区门口
多年来一直没有安装路灯，而小区门口
过往车辆车速极快，给居民出行带来安
全隐患，希望记者予以关注。

居民反映
李先生说，他住在王家庄小区，小

区门口就是火车站南辅道（站东巷至王
家庄段），但不知道什么原因一直没有
安装路灯以及减速带，在这段路上行驶
的车辆多，速度又快，到了晚上路上漆
黑一片，过往车辆只能开着远光灯行
驶，路上的行人只能打开手机电筒照
明，出行很受影响。

记者调查
4月20日，记者来到现场，看到火车

站南辅道（站东巷至王家庄段）约900米
的城市道路两侧均未安装路灯，且王家
庄小区正好处于站东巷高速公路入口
处以及站东巷与站西巷交会口旁。据
记者观察，站东巷入口与站西巷出口交
会处，由于未安装禁止掉头的标志牌，
短短 10 分钟就有 6 辆车在交会处掉头
行驶，而且东、西双向行驶的车辆车速
均很快。

部门答复
就此，城东区城乡建设局工作人员

说，火车站南辅道（站东巷至王家庄段）
约900米城市道路建设项目由原省高等
级公路建设管理局具体实施，并于2014
年11月实现通车。建设完成后，根据要
求需进行移交，但他们现场勘查后发现
该条路存在路面开裂、没有路灯等问
题，所以没有接管，按照属地化管理原
则，路灯应由原建设单位进行安装。

随后，原省高等级公路建设管理局
留守工作组相关工作人员说，由于这段
路的施工图设计文件及批复中没有路
灯等附属设施，因此当时修建完成后就
没有安装路灯，针对市民反映的安装路
灯的问题，多家单位正在积极协调处理
中，同时他们也会向相关部门建议在此
路段安装减速带。 记者 一竹

近日，王女士致电晚报热线记者
反映，每天违停的私家车将阳光小学
公交港湾出入口堵得严严实实，公交
车无法进站只能停靠在马路上，孩子
们放学后也都是站在马路边等车，很
是危险，而且阳光小学公交站点虽修
建了公交港湾，但公交站牌却立在了
学校门口，两者相距较远，市民不知
到底该在哪里等车，希望晚报予以关
注。

4月22日下午，记者来到阳光小
学公交车站，看到庄和路两侧违停着
三四十辆私家车，车牌号为青 A·
MP530等多辆私家车停放在公交港
湾出入口处，公交车到站后无法进
站，只能停在马路上。17时，正值孩
子们放学，十几名孩子看见公交车后
便一窝蜂地跑到马路上等待，随后公
交车直接停靠在港湾外的马路上。
公交港湾形同虚设，三三两两的行人
和电动车在港湾内通行。公交港湾
与公交站牌距离约 20 米，一名站在

站牌处等车的中年男子询问记者应
该从哪里乘车。

就此，市公安交通管理局宣传
科工作人员说，他们已对违停车辆
进行了查处整治，并将持续做好辖
区各公交港湾、站点的交通秩序管
理。

西宁公交集团党群工作部工作
人员说，公交站点站牌的调整，除了
考虑方便群众出行外，还需考虑道路
条件及周边路况等其他因素。阳光
小学站点因受港湾处道路条件限制，
所预留道路的宽度无法栽设站牌，因
此只能栽设在港湾进出口处。他们
将通知相关线路部门，要求驾驶员将
车辆停靠在港湾内，方便乘客上下
车，待道路符合栽设条件后，将对站
牌进行调整。

记者 菀柠

近日，市民致电晚报交通
热线反映，海湖桥两侧紧邻小
区，人流量大，但却没有公交
站点，大家出行不便，希望晚
报予以关注。

市民反映
孙先生说，他住在金座

威尼谷小区，由于小区靠近
海湖桥的这侧没有公交站
点，大家只能前往海湖桥北
和海湖桥南这两个公交站点
乘车，不仅距离较远，而且去
往海湖桥北乘车时要过三次
马路才能到达，桥上通行的
车辆车速较快，学生过马路
很不安全。大家建议有关部
门能在海湖桥两侧增设公交
站点，这样附近小区的居民
乘车就方便多了。

记者调查
4 月 22 日，记者来到海

湖桥，看到海湖桥两侧分别
是金座威尼谷和湟水花园
小区，桥面两侧均设置有辅
道 ，辅 道 内 侧 铺 设 有 人 行
道，海湖桥两端桥下设置有
人行通道。据观察，这两个
小区大门距离海湖桥北公
交车站约 400 米，距离海湖
桥南公交车站约 600 米。随

后，记者沿海湖路西侧由南
向北步行至海湖桥北公交
车站，途中经过三段人行横
道，这三段人行道横道只施
划了斑马线，没有设置人行
过街信号灯，又恰好在柴达
木路立交桥的出入口，车流
量大，市民只能等车少时快
速通过。

部门答复
就此，西宁公交集团有限

责任公司工作人员说，根据道
路交通安全法规定，桥面上不
允许设置公交站点，之前他们
在现场查看时发现海湖桥两
侧均设置有辅道，由于海湖路
西侧，桥面南、北两侧均没有
足够的空间设置站点，而且右
转驶入海晏路的车流量大，如
果设置站点会对整个交通组
织造成影响，所以无法增设站
点。经实地考察和综合研判
后，他们已在海湖路东侧，距
离海晏路口约70米的位置增
设了海湖桥站点（单向站），方
便市民出行。

记者 毓洛

近日，市民致电晚报交通
热线反映，朝阳东路与新村路
交会十字路口向东约 100 米
处铺设有铁道，铁道东侧和西
侧路面较为宽阔，临近铁道口
时行车道变窄，拥堵现象严
重，希望晚报予以关注。

市民反映
曹先生说，他驾车上班途

中都要经过新村路附近的铁
道口，由于临近铁道口的位置
路面变窄，加上违停的车辆占
用了部分车道，车辆行驶到铁
道口时很难汇入，导致这段路
几乎每天都出现长时间的拥
堵，4月16日12时左右他开车
经过这里时被堵了约 30 分
钟，4月21日17时左右经过时
被堵了约 20 分钟，这让他很
是恼火，希望有关部门可以拓
宽道路，早日改善这种天天堵
车的现状。

记者调查
4月21日，记者来到新村

路，看到新村路为双向 4 车
道，路口向东约100米处是铁
道口，临近铁道口时路面变
成了双向 2 车道。由东向西
方向的路面北侧停放着几辆
大卡车，因临近铁道口时路

面变窄，不少车辆加塞变道，
使得此处异常拥堵。据观
察，铁道口有一名工作人员
在值守，每当火车通过几分
钟后，工作人员会抬起铁路
道口栅栏，堵在道路两侧的
车辆再从铁道口缓慢通过，
经过此处的车辆需等待20分
钟左右。

部门答复
就此，中国铁路青藏集

团有限公司工务部工作人员
说，这个铁道口存在已经有
近 20 年了，铁道口是在修建
高速公路前就存在的，高速
公路修通后，该路段的车流
量不断增大造成了拥堵，但
没有条件扩宽铁道口。他们
也曾多次接到其他部门的反
映，后经研判，计划在该路段
修建涵洞，让火车从地下通
过，保障地面车辆及火车的
通车安全，他们已与建设局、
朝阳物流园区等相关部门沟
通，目前还未收到是否能够
修建涵洞的明确答复。

记者 菀柠

小区停车按次收费业主不解

这900米道路

何时能装上路灯？

铁道口频频堵车
市民盼拓宽道路

近日，记者在青海湖小区门口看到，一口窨井的井盖缺
失，上面搭放着一块木板，此处紧邻学校，人流量大，行人稍
不注意很容易跌入井中，存在安全隐患，希望相关部门能够
及时加装井盖。 菀柠 摄
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